



HAUTLENCE

PRESSEMITTEILUNG

HELIX VON HAUTLENCE: EINE SPIRALE IN DIE ZUKUNFT

HAUTLENCE PRÄSENTIERT DIE HELIX SERIE 1

Referenz: CD51-TI00

Neuhausen am Rheinfalt, 10. Juni 2025

Es gibt diese seltenen Momente, in denen die Uhrmacherei unter Strom zu stehen scheint. Wenn Ingenieurskunst mit Philosophie flirtet. Wenn Design nicht mehr die Vergangenheit zitiert, sondern beginnt, die Zukunft zu formen. Auftritt: Helix – die neueste Kreation von HAUTLENCE. Ein unabhängiges Meisterwerk, geboren in Schaffhausen, gestaltet mit dem Mut derer, die sich nichts mehr beweisen müssen, ausser ihrer Freiheit. Das ist keine Uhr, sondern ein architektonisches Statement in Bewegung.

Fangen wir mit der Form an: HAUTLENCE präsentiert ein neues rechteckiges Gehäuse. Kleiner. Schärfer. Gefertigt aus leichtem Titan, spricht es die Sprache eines raffinierten Brutalismus – kompromisslos, markant, monumental. Ein Monolith fürs Handgelenk.

Doch es geht nicht nur um Präsenz. Es geht um Leistung. Auf dem kantigen, bis 10 ATM wasserdichten Gehäuse wölbt sich ein reines, präzise gekrümmtes Saphirglas, das das Licht nach seinem Willen zu brechen scheint. Ein solches Glas herzustellen ist ein technischer Wahnsinn, aber einer, der sich lohnt: Es zieht



den Blick nach innen, wirkt wie eine Lupe, die eine Revolution fokussiert: die des zentralen zylindrischen Tourbillons.

Mehr als eine Uhr, Helix ist eine Vision. Ein Manifest in Bewegung. Das zylindrische Tourbillon steht nicht nur im Zentrum: Es ist das Zentrum. Es windet sich wie eine DNS-Spirale, wird zur kinetischen Skulptur und fügt dem Tourbillon eine neue, dritte Dimension hinzu.

Zu beiden Seiten: eine doppelte retrograde Anzeige für Stunden und Minuten – präzise, spannungsvoll, elegant choreografiert.

Angetrieben wird das Modell HELIX Serie 1 vom automatischen Kaliber D51. Es wurde vollständig intern entwickelt, konstruiert und gefertigt. Ausgestattet mit einem Mikrorotor, ermöglicht es ausgewogene, kompakte Proportionen – ohne Kompromisse bei der Leistung. Das Werk besteht aus 235 Komponenten, schlägt mit einer Frequenz von 3 Hertz und bietet eine Gangreserve von 65 Stunden.

Seit der Gründung hat HAUTLENCE nie viel von Wiederholungen gehalten. In Neuchâtel

geboren, heute in Schaffhausen zu Hause, vereint die Marke mechanische Obsession mit roher, kompromissloser Ästhetik. Helix führt diesen Weg fort: Sie misst die Zeit nicht nur, sie verleiht ihr neue Bedeutung.

Diese Uhr ist nichts für Sammler mit schwachen Nerven.

Sie richtet sich an jene, die die Zeit nicht als Kreis, sondern als Spirale begreifen, wo jeder Moment sich erhebt, sich wandelt, und niemals zurückkehrt.





HELIX

Serie 1

REFERENZ CD51-TI00
LIMITIERTE AUFLAGE VON 28 EXEMPLARE

GEHÄUSE

- Mittelteil und Lünette: satiniertes, poliertes Grad 5 Titan
- Krone: poliertes Grad 5 Titan mit schwarzer Kautschukring; eingraviertes HAUTLENCE Logo
- Glas: extrahartes, rechteckiges, entspiegeltes Saphirglas mit Abschrägungen
- Boden: Saphirglas; Gravuren „HAUTLENCE“, „10 ATM“, „Suisse“
- Abmessungen: 37.0 x 45.10 x 11.8 mm / 10.5 mm ohne Saphirglas
- Wasserdichtheit: 10 atm

ZIFFERBLATT

- Skelettiertes, rhodiniertes Messing mit vertikaler Satinierung
- Stunden- und Minutenanzeigen: rhodiniertes Messing mit blauer ALD-Beschichtung
- Globolight® Stunden und Minuten Ziffern

LIMITIERTE AUFLAGE

- 28 Exemplare

KALIBER

- Mechanisches Uhrwerk D51 mit automatischem Aufzug, mit Mikrorotor
- Retrograde Anzeige für Stunden und Minuten
- Zentrales zylindrisches Tourbillon
- Gangreserve: mind. 65 Stunden
- Frequenz: 21'600 Halbschwingungen/Stunde
- Anzahl der Bestandteile: 235
- Anzahl der Rubine: 36

ARMBAND

- Grauer Kautschuk mit marineblauen Textileinlagen
- Schliesse: Grad 5 Titan
- Schnellwechsel-Funktion

ÜBER HAUTLENCE

Die 2004 gegründete Uhrenmarke HAUTLENCE, deren Name ein Anagramm der Stadt Neuenburg (auf Französisch NEUCHÂTEL) ist, erweist der Wiege der Uhrmacherei alle Ehre. Indem sie der Uhrmacherkunst eine neue Dynamik einhaucht, hat sie sich weltweite Anerkennung von Uhrensammlern und -liebhabern erworben.

2022 schlägt die Marke HAUTLENCE ein neues Kapitel in ihrer Geschichte auf. Sie verfeinert ihre unverkennbaren Merkmale, um sie in einem neuartigen, moderneren und sportlicheren Ansatz hervorragend zur Geltung zu bringen. Mit einer neuen Struktur mit einem exklusiveren Vertriebsnetz und einer visuellen Identität im Einklang mit ihrer Positionierung bekräftigt die Marke HAUTLENCE ihren Status als Vorreiterin unter den unabhängigen Uhrenmarken.

HAUTLENCE verzeichnet eine Jahresproduktion von etwa 200 Uhren. Die Marke besitzt neun intern entworfene und entwickelte Manufakturkaliber und arbeitet für Uhrwerke einiger Kollektionen auch mit externen Partnern zusammen.

Auf strategischer Ebene kann HAUTLENCE auf die Unterstützung der MELB Holding zählen, einer familiengeführten, unabhängigen Uhrengruppe, die der Marke seit 2012 ihre Erfahrung und ihr Netzwerk zur Verfügung stellt, um Synergien zwischen HAUTLENCE und der Gruppe zu schaffen.

Die Marke HAUTLENCE bricht mit den Codes der traditionellen Uhrmacherei und schlägt eine Brücke zu innovativen mechanischen Lösungen und grenzenlosen künstlerischen Möglichkeiten, die Design, Architektur und Bewegung miteinander verbinden. Auf diese Art und Weise entwickelt HAUTLENCE neue Ansätze in der Zeitanzeige, um die beiden Hauptdimensionen Raum und Zeit hervorragend zur Geltung zu bringen. HAUTLENCE legt hohen Wert auf einen besonders kreativen Schönheitsansatz und entwickelt Zeitmesser mit neuen Konturen und Tiefen im Einklang mit jedem Herstellungsschritt und allen Beteiligten.

Zögern Sie nicht, für weitere Informationen mit uns in Kontakt zu treten:

press@hautlence.com

**Folgen Sie HAUTLENCE auf:
[Facebook](#) – [Instagram](#) – [X](#) – [Newsletter](#)**